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CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA, GOBERNACIÓN Y EMPLEO 

 

PROPUESTA ACUERDO 

 
ACCIONES DESARROLLADAS 

 
 
MDyC (14/09/15, S. AGOSTO): 
 
Moción  de urgencia relativa a  
adopción de medidas para erradicar 
accidentes en pasos de cebra en la 
Ciudad: 
 
Adoptar todas las medidas para 
erradicar este tipo de accidentes 
señalizando los pasos de cebra y 
añadiendo limitadores de velocidad, 
bandas sonoras, elevación de los 
pasos, detectores de presencia, así 
como despejar de elementos que 
impidan la visión del peatón o del 
conductor (contenedores, medinas 
con plantas, etc.), que permitan dar 
mayor seguridad a nuestros vecinos y 
vecinas al cruzar las calles. 

 

 
 
Adoptar todas las medidas para erradicar 
este tipo de accidentes  señalizando los 
pasos de cebra y añadiendo limitadores de 
velocidad, bandas sonoras,  elevación de 
los pasos, detectores de presencia, así 
como despejar de elementos que impidan  
la visión del peatón o del conductor 
(contenedores, medinas con plantas, etc.), 
que permitan dar mayor seguridad a 
nuestros vecinos y vecinas al cruzar las 
calles. 

 

El acuerdo se está desarrollando: 

 

En relación a la señalización horizontal se ha intensificado 

el pintado de la misma en toda Ceuta dentro de la 

programación prevista. 

 

En relación a los reductores de velocidad, se están 

instalando, con la salvedad que en algunas ocasiones se 

han tenido que retirar por quejas continuadas de los 

vecinos en zonas muy concretas. 

 

Con respecto a los elementos que impiden la visión, en 

algunas zonas de la ciudad se ha procedido a la 

reubicación de contenedores y su nueva señalización. Así 

mismo, por parte de Obimasa se podan periódicamente las 

plantas de las medianas que pueden dificultar la visión en 

ambas sentidos de la circulación. 

 

 


